

Neues E-Fahrzeug für Kreisverwaltung



Fuhrpark dank Sponsoren erweitert

Der Fuhrpark der Kreisverwaltung Bad Dürkheim ist um ein weiteres Elektro-Fahrzeug reicher: Jens Sebastian von der Fortuna Mediengruppe organisierte einen E-Smart, der dank Sponsoring dem Landkreis kostenlos zur Verfügung gestellt wird. Auf ihn können die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kreises ab sofort für Dienstfahrten zurückgreifen. Möglich

macht dies die Werbung von 21 Partnern.



Links neben dem E-Smart (v.li.): Landrat Hans-Ulrich Ihlenfeld, Matthias Sanke von My Wash Geras GmbH (Bad Dürkheim), Elke Knab von "Die Landfee" (Bad Dürkheim), Snezana Mosthof und Robert Roch von Avendi Senioren & Avendi Mobil (Bad Dürkheim), Engin Sahin von Heckeroth & Sahin Natursteine GmbH (Freinsheim), Marcel Kinscher von Juwelier Kinscher (Bad Dürkheim).

Rechts, hinten (v.li.): Ute Milan und Anja Matheis von Sunpoint (Bad Dürkheim), Bernd Köhler von BK Umwelttechnik (Bad Dürkheim), Marc Wimpissinger von „Evas Apfel Fitness und Gesundheit“ (Bad Dürkheim), Irmgard Neumann von Optik Neumann (Grünstadt), Dennis Enders von Enders Rundumservice & Insektenschutz (Freinsheim).

Rechts, vorne (v.li.): Sükran Ates und Tugce Ates von „Haare & mehr und Two Lashes“ (Bad Dürkheim), Christian Schreiber von Schreiber´s Fahrzeugtechnik (Grünstadt).

Nicht auf dem Bild: Dienstleistungsservice Naumer (Bad Dürkheim), Rohr Butz (Grünstadt), Klimowicz Gastrotechnik (Wachenheim), Heizprinz – Infrartheizungen (Bad Dürkheim), Brigitte B´s Küchenkultur (Grünstadt), Naturfriseur Zimmermann (Grünstadt), Schreinerei Ditz (Bad Dürkheim), Pfalzcar – Personenfahren (Grünstadt), Manz Markisen (Bad Dürkheim).